
　組合からは、「この2年間、連続したボーナスカットや定期昇給の半減による
年収の大幅な減少で生活設計が立たなくなっている。コロナ禍であってもお客さ
まの安全とサービスの提供を最優先とし、黒字化に向けて頑張ってきた。また、
切実な思いである付帯要求の『5万円のコロナ特別手当』についても、ゼロ回答
はすべての社員の気持ちに応えていない。」と、強く抗議しました。
　組合は、「私たちが強く求めてきた要求からは乖離しており、すべての社員・家
族の期待に応えていない」と指摘し、極めて不十分な回答であることから、持ち
帰り検討としました。
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